

ván Cepeda le responde al expresidente por las denuncias que (Uribe) interpuso en su contra sobre presunto soborno a parás.

Este miércoles reapareció el expresidente Álvaro Uribe con una declaración explosiva. En momentos en que ampliaba una denuncia en contra del representante a la Cámara Iván Cepeda por presunta obstrucción a la justicia, cohecho y soborno, le dijo a la prensa que tenía evidencias de que Cepeda pagó a paramilitares para que involucraran al exmandatario y a su hermano Santiago en hechos irregulares.

Uribe aseguró que Cepeda habría ofrecido beneficios jurídicos a los dos paramilitares que entrevistó en cárceles del país y que contaron la manera en que, supuestamente, los Uribe habían hecho causa común con grupos de Autodefensa.

Uno de ellos es Juan Guillermo Monsalve, procesado por pertenecer a bandas criminales y secuestro, quien ha dicho que el expresidente Uribe ordenó una masacre y protegió a narcotraficantes cuando se desempeñó como gobernador de Antioquia, entre 1995 y 1997.

La defensa de Uribe ha dicho que Cepeda, con la excusa de conocer el grado de hacinamiento de las cárceles y la situación de derechos humanos de los presos, se entrevistó con ese y otros paramilitares que han terminado enredando a la familia Uribe.

Pero Cepeda afirma que su propósito de ir a los penales no ha sido el de recopilar pruebas en contra de ningún personaje en particular. Dice que ha realizado más de 40 visitas para verificar las condiciones de hacinamiento y que en esas circunstancias se presentaron los testimonios.

En diálogo con Semana.com, el congresista aseguró que está tranquilo y que esta declaración de Uribe no es más que una reacción desesperada del expresidente porque ve que los procesos en su contra avanzan. “Uribe sabe que ahí hay unos hechos por los cuales debe dar unas serias explicaciones”, dijo.

El congresista aseguró que la estrategia que ha utilizado Uribe es difamar a quienes, como él, han querido colaborar con la justicia al denunciar hechos irregulares. “Mi deber es denunciar ante los órganos, es denunciar cualquier ilegalidad”.

Cepeda aseguró que sí se ha encargado de velar por la seguridad de Monsalve,

quién, según él, fue atacado en la cárcel de Cómbita.

Este es un nuevo rifirrafe entre el expresidente y el congresista Cepeda, quienes se han denunciado mutuamente ante la Fiscalía y la Corte Suprema de Justicia.

<http://www.semana.com/nacion/articulo/el-nuevo-rifirrafe-uribe-cepeda/336559-3>